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With a web page, it’s possible to call a CGI script on a Web server. This program, with theses 
parameters, executes a make call with the 4059 MAC. 

The 4059 MAC program must be running on the system to can make a call. 

 

 

The step are : 

- After you have installed the 4059 product on your system (4.015.x version), you will find in 
the 4059 directory (ALCABC32 by fefault) a file called 4059client.cgi. This CGI must be 
renamed 4059client.exe and be copied in the CGI directory of the Web HTTP server.  

- If you want to know if the installation is OK, you can execute this URL with a Web client 
(for example, Netscape or Microsoft-Explorer) and modify theses parameters : 

 
http://192.40.55.20/cgi-bin/4059client.exe?Action=MakeCall&pwc-
machine=155.132.48.29&pwc-port=7777&Called=31001 

where : 

 

• 192.40.55.20 = name or IP address of your Web server 
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• Action = MakeCall (obligatory ; action to do) 

• pwc-machine = <name or ip address of the machine where the 4059 is 
running> (obligatory) 

• pwc-port = <port of 4059 MAC / cgi socket dialog > (obligatory ; default = 
7777) 

• Called = <telephone number> (obligatory ; telephone number of the person 
which is called) 

• pwc-debug = TRUE (not obligatory ; default = FALSE) 

 

- If all is correct, modify your HTML files (an example of Web page is included with the CGI 
script). 
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Le principe est simplement, à partir d’une page Web, d’exécuter un script CGI sur un serveur 
Web. Celui-ci, via les paramètres qui lui sont passés, exécute une demande d’appel au 
niveau du 4059 MAC. 

Pour effectuer l’appel, le 4059 MAC doit forcément être démarré sur la machine. 

 

 

Les étapes pour y parvenir sont décrites ci-après. 

- Après avoir installé le 4059 sur votre machine ( version 4.015.x), vous trouverez dans le 
répertoire d’installation sur 4059 (ALCABC32 par défaut) un fichier appelé 4059client.cgi. 
Ce CGI doit être renommé en 4059client.exe et copié dans le répertoire des CGI du 
serveur HTTP.  

- Pour s’assurer que l’installation est correcte, vous pouvez exécuter la liste de commande 
suivante à partir d’un client Web (par exemple, Netscape ou Microsoft-Explorer) en 
modifiant les paramètres pour tenir compte de votre réseau : 

 
http://192.40.55.20/cgi-bin/4059client.exe?Action=MakeCall&pwc-
machine=155.132.48.29&pwc-port=7777&Called=31001 

où : 
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• 192.40.55.20 = le nom ou l’adresse IP de votre serveur Web 

• Action = MakeCall (obligatoire ; indique l’action à faire) 

• pwc-machine = <le nom ou l’adresse ip de la machine sur laquelle tourne le 
4059> (obligatoire) 

• pwc-port = <numéro du port pour dialogue socket 4059 MAC/ cgi> 
(obligatoire ; défaut = 7777) 

• Called = <numéro de téléphone> (obligatoire ; numéro de téléphone de la 
personne à appeler) 

• pwc-debug = TRUE (paramètre facultatif ; défaut = FALSE) 

 

- Si tout est correct, modifier les fichiers HTML afin que les demandes d’appel tiennent 
compte de cet exécutable (un exemple de page Web est présent sur le CD-ROM). 
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